

Theatergruppe setzt die Tradition fort

„Appels in Navers Gaarn“

Wk Südbollenhagen. Nachdem die Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor im vergangenen Jahr ihr 40jähriges Bühnenjubiläum mit dem Erfolgsstück „Dat Doktorbook“ feiern konnte, wird die über 40jährige Theatertradition nun fortgesetzt. Morgen, Sonnabend, ist um 20 Uhr in „Jabbens Gasthof“ in Südbollenhagen Premiere: Der plattdeutsche Dreiakter „Appels in Navers Gaarn“ von Walter Kreye wird aufgeführt.

Im vorigen Jahr gab es bei allen Aufführungen ein volles Haus, und damit rechnen die Kreuzmoorer auch diesmal. Weitere Aufführungen (ohne Tanz) sind vorgesehen am Sonntag, 4. Februar, um 20 Uhr, Sonnabend, 10. Februar, um 14.30 Uhr, und Sonntag, 11. Februar, um 20 Uhr.

Seit Wochen sind die Spieler, darunter auch wieder einige neue Gesichter, emsig mit dem Proben beschäftigt. Willi Höpken spielt in diesem Stück den Bauern Harm Gerdés und Liesel von Lienen spielt Alma, seine Frau. Silke Tapken steht als die Magd Lina auf der Bühne und ihr Bruder Jens ist der Knecht Hinnerk auf dem Hofe des Bauern Gerdés. Bernd Hattermann fungiert in diesem

Stück als kleiner Landkaufmann namens Peter Ottens und Wilma Hattermann spielt die Mathilde Bahlmann. Den Hausierer Jochen Köhn stellt Gerhard Hofer dar und Hans Georg Lübsen spielt den älteren, schwerhörigen Karl Lürsen. Damit das Theaterstück glatt über die Bühne geht, sorgt die „Topusterin“ Inge Hattermann für Notfälle vor und das Schminken und Frisieren der Spieler liegt wieder in den bewährten Händen von Inge Höpken. Die Spieler haben in Gemeinschaftsarbeit auch die Bühnengestaltung gemeistert.

Wenn sich morgen der Vorhang zur Premiere öffnet, dann wird von den altbekannten und auch neuen Spielern ein Stück auf die Bretter gestellt, bei dem es wieder viel zu lachen gibt. Erfreut können die vielen Theaterfreunde wohl darüber sein, daß sich immer wieder Nachwuchsspieler finden, die hier die gute und langjährige Theatertradition weiterleben lassen und die schöne plattdeutsche Heimatsprache pflegen.

Der mitgliederstarke Boßel- und Klootschießerverein Kreuzmoor hat einen recht guten Ruf im Landesverband Oldenburg und konnte im Laufe der Jahre viele schöne Erfolge erringen.



Die Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor konnte im vergangenen Jahr ihr 40jähriges Bühnenjubiläum feiern. Diese Tradition soll nun fortgesetzt werden. „Appels in Navers Gaarn“ hat morgen, Sonnabend, im Gasthof „Jabben“ Premiere. Anschließend soll getanzt und gefeiert werden. Bild: Wilkens